



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 02 OCTOBRE 2023

LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE DANSE RÉORGANISE LE PÔLE FRANCE BREAKING CRÉATION DE LA « TEAM BREAKING 2024 » EN ROUTE POUR LES JO

Cette rentrée de septembre 2023 marque une étape importante pour la Fédération Française de Danse (FFDanse). Avec l'installation de la Team breaking 2024 au pôle France à l'INSEP et la nomination d'un nouveau Directeur Technique National (DTN), la fédération entre véritablement en année olympique.

Devenu en 2019 sport de haut niveau puis sport olympique en 2020, le breaking a nécessité une nouvelle organisation au sein de la FFDanse, tournée vers les objectifs de performance aux Jeux Olympiques de Paris 2024, le format de compétition proposé étant sous forme de battles 1 vs 1.

Dès le 1er octobre est désigné un nouveau DTN, Gilbert AVANZINI, cadre d'État reconnu dans les sports olympiques. En référence au projet fédéral, il a pour mission de sanctuariser le projet olympique de la FFDanse, d'accompagner la professionnalisation de la fédération sur toutes ses disciplines et de s'attacher aux axes de développement de la danse, toutes les danses, dans le cadre des politiques publiques du ministère chargé des Sports.

Parallèlement, la FFDanse profite de l'arrivée de la promotion d'athlètes 2023 au pôle France breaking à l'INSEP pour impulser un nouvel élan, en cohérence avec son projet fédéral et en collaboration avec l'Agence Nationale du Sport (ANS). L'échéance olympique modifiant l'approche du breaking, la fédération rassemble sur le campus INSEP du bois de Vincennes (75) une nouvelle équipe technique nationale autour des 4 bgirls et 4 bboys susceptibles de représenter la France lors des JO.

Création de la « Team breaking 2024 »

Aux côtés du DTN, David MARTIN, responsable du pôle, et Abdel MUSTAPHA, responsable de la discipline breaking, assurent l'animation du pôle France breaking à l'INSEP. Pour cela, ils s'appuient sur l'entraîneur national chargé de la préparation olympique Yann-Salim ABIDI et deux entraîneurs nationaux adjoints, Sofiane KINZI et Kevin STAINCQ, ainsi que sur un pôle d'experts dédiés (pôle médical INSEP, suivi socio-professionnel, ...). Objectif : faire bénéficier aux 8 danseuses et danseurs qui rejoignent la « Team breaking 2024 » d'un accompagnement sur-mesure et des meilleures conditions de la haute performance afin d'optimiser leurs chances de réussite aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Installée à l'INSEP, l'équipe collaborera étroitement avec la commission fédérale breaking – un collectif d'experts hip-hop, bgirls et boys de toutes les générations engagés au sein de la FFDanse, qui ont notamment en charge la structuration et le développement de la pratique breaking sur l'ensemble des territoires.

Cette nouvelle organisation fait le pari de l'unité pour produire des effets dans le prolongement des résultats de bboy Dany, déjà sélectionné lors des Jeux Européens en juin (Pologne), en remportant l'or. Ainsi, bboy Lagaet obtient une médaille d'argent à l'occasion de la coupe du monde de breaking de Porto (Portugal) en août dernier. De même, bgirl Sissy vient de décrocher une médaille de bronze au championnat du Monde (Louvain, Belgique) – qui s'ajoute à sa médaille de bronze au championnat d'Europe (Almeria, Espagne) – et s'assure dès lors une qualification pour les Tournois de Qualifications Olympiques (TQO) qui auront lieu au 2e trimestre 2024.

Une dernière échéance est à venir en 2023 en vue des sélections olympiques : Hong-Kong (Chine) les 15 et 16 décembre prochains. Cette dernière étape permettra aux bboys et bgirls français d'engranger leurs derniers points au classement international dans le cadre des « Breaking for Gold World series », avant les TQO.

Team breaking 2024 – septembre 2023

Bboys :

- Gaëtan ALIN – bboy Lagaet
- Marlone ALVAREZ – bboy Marlone
- Khalil CHABOUNI – bboy Khalil
- Danis CIVIL – bboy Dany Dann

Bgirls :

- Kimie ALVAREZ – bgirl Kimie
- Sarah BOUYAHYAOU – bgirl Sarah Bee
- Sya DEMBELE – bgirl Syssy
- Carlota DUDEK – bgirl Carlota

Staff technique :

- Yann-Salin ABIDI – Entraîneur national breaking chargé de la préparation olympique
- Delphine ALTAYRAC – Cadre technique fédérale en charge du suivi socio-professionnel
- Gilbert AVANZINI – Directeur Technique National
- Sofiane KINZI – Entraîneur national breaking
- David MARTIN – Responsable du pôle France breaking
- Abdel MUSTAPHA – Responsable de la discipline breaking
- Kevin STAINCQ – Entraîneur national breaking

Plus d'informations : ffdanse.fr/concourir/page/pole-france-breaking

Contact presse :

Fédération française de Danse
Emmanuelle SUTRA
01.40.16.67.19
presse@ffdanse.fr



Fédération olympique référente de la danse en France, délégataire du Ministère chargé des Sports et soutenue par le Ministère de la Culture, membre du CNOSF, la Fédération Française de Danse accompagne, développe et soutient la danse sous toutes ses formes en France – classique, jazz, contemporain, hip-hop, danses de salon, latines & standards, rock & swing, danses du monde, ... La FFDanse regarde à l'horizon 2024 depuis que le breaking a été retenu comme discipline additionnelle aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Contactez-nous :

presse@ffdanse.fr

Soazig – 06 62 08 75 44
Séverine – 06 22 59 13 71

ffdanse@sport-intelligence.fr